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El "fracaso" 
del nuevo 

IRPF 

El nuevo IRPF que ha 
puesto en marcha el 
Ministerio de Eco

nomía para hacer más fácil 
la declaración de la renta, 
no ha tenido el éxito que se 
esperaba. Más bien está 
resultando un caos. Si se 
pretendía que fuera más 
fácil para los declarantes, 
no lo han conseguido, en 
muchos casos es hasta más 
difícil. Tal vez por falta de 
información o por falta de 
coordinación. Se ha habla
do mucho del modelo 
abreviado, el famoso 104, 
pero poco se sabe de las 
condiciones que se ponían 
para poderlo realizar. Se 
ha hecho una campaña 
informa tivo-publicitaria 
muy simple para lo com
plicado que está resultan
do. Todo es im desconcier
to, rematado por un teléfo
no que está saturado 
desde la primera semana 
en funcionamiento. 

Muchos de los que cteían' 
que ya tenían solucionada 
esta obligación, ahora 
resulta que no, que tienen 
que rendir cuentas a 
Hacienda por la vía tradi
cional. El colapso está con
tagiando al desarrollo de 
la campaña de la renta 
normal, en algimas pro
vincias, aunque no ha ocu
rrido en Castilla-La Man
cha, la cita previa para 
cumplir con Hacienda, se 
está dando para la última 
semana de junio. Espere
mos que los errores de este 
método se aprendan, para 
poder enmendarlos. 

LOS PROTAGONISTAS 

^mCOLAS SUCEDE 
sAJEREZENLA 
- PRESIDENCIA DE 

FEDETO 
Ángel Nicolás ha sido 
elegido nuevo presiden
te de la Federación 
Empresarial Toledana 
(Fedeto) para los próxi
mos cuatro años, en 
sustitución de Fernando 
Jerez, que decidió no 
presentarse a la reelec
ción para centrarse en 
su actividad empresa
rial. La elección se pro
dujo por mayoría abso
luta (113 a favor y uno 
en contra), durante la 
celebración de la Asam
blea General de Fedeto' 
que tuvo lugar el pasa
do 29 de mayo en la 
sede de la Federación. 

Cecam coordina cursos de * 
prevención de riesgos laborales 
Desde principios'de año, la Confede
ración Regior\al de Empresario^ de 
Castflla-íja ofendía está gestionando 
la impartición de cursos de grado 
básico de Prevención de Riesgos 
Laborales en cada una de las cinco 
provincias de la comunidad. Las 20 
acciones formativas que se están 
desarrollando en el marco de un 
convenio con la Consejería de Indus
tria, constan de 50 horas lectivas y 
están dirigidos, principalmente, a 
empresarios que cuentan en sus 
empresas con menos de 6 trabajado
res que hayan asumido las tareas 
preventivas en su empresa o en sus 
actividades con el objeto de propor
cionarles unos conocimientos sufi
cientes en materia de prevención. Al 
término de los cursos, que están 
siendo ejecutados por las federacio

nes empresariales provinciales, los 
beneficiarios conocerán la legisla
ción existente ai Prevención de Ries
gos Laborales, adquiriendo los cono
cimientos, habilidades y metodolo
gía necesarias para la implantación 
de técnicas de evaluación de riesgos 
laborales en sus propias empresas, 
estando capacitados para asumir 
esta responsabilidad en su empreseis. 
De este modo, Cecam, en colabora
ción con la Consejería de Industria 
está dando respuesta a la necesidad 
de formación en este ámbito que se 
ha constatado, sobre todo, entre las 
pymes de la región que habitual-
mente y por su naturaleza son las 
que presentan mayores dificultades 
a la hora de evaluar los riesgos labo
rales y establecer estrategias de pre
vención. 

Las gasolineras amenazan con 
cerrar las estaciones de servido 

Al cierre de esta edición la patronal 
de las gaisolineías no había tomado 
una decisión sobre la amenaza de 

'•cenar las estaciones-de. servicio en 
contra de las petroleras, si no se eli
minan los contratos de abandera
miento en exclusiva de las petrole
ras. De producirse el cierre éste se 
podría llevar a cabo los últimos 
domingos de cada mes, uniéndose 
así a la propuesta de la Unión de 
Consumidores de España (UCE) de 
tener "un día sin gasolina". Según 
la patronal la única forma de redu
cir el precio de los carburantes a 
corto plazo es una reducción de los 
impuestos que gravan los hidrocar
buros. Para este colectivo la solu
ción consistiría en liberar a todas las 
estaciones de servicio de los contra
tos de suministro en exclusiva, así 

las gasolineras podrían comprar en 
el mercado libre en mejores condi
ciones de precio y de fónría de 
pago, por Ip que la gasolina"seFÍa 
mucho más barato de esta forma. 
Para articular esta medida, la patro
nal del sectorpropone que sejeooí̂  
nozca el derecho de loS gasolineros 
a indeirmizar a las petroleras por las 
inversiones que éstas realizaron en 
las estaciones de servicio y así extin
guir los contratos de abanderamien
to. El presidente de la Confedera
ción Española de Estaciones de Ser
vicio, Roberto Sáez, ha asegurado 
que las subidas del precio de los 
carburantes no sólo perjudica a los 
usuarios sirw también a las gasoli
neras, que pierden ventas por el 
encarecimiento, ya que sus clientes 
reducen sus gastos. 

ALDIA 
Curso Superior de Cata en 

la D , 0 . La Mancha 

Desde el pasado día 28 hasta el 31 de mayo, un grupo 
de 20 alumnos de la Escuela de Hostelería de Estocol-
mo (Suecia), acompañados por dos profesores de esta 
misma Escuela y dos miembros de la Oficina Comer
cial de España en Estocolmo, han realizado un Curso 
Superior de Cata, que ha sido impartido por los espe
cialistas del Consejo Regulador de la Etenominación 
de Origen "La Mancha". El gruf>o se mostró satisfe
cho por las modernas instalaciones encontradas en las 
bodegas de La Mancha y la calidad del vino de la 
Denominación de Origen. 

La antigyu nacional II será 
reparada en Agosto 

Gran parte de los problemas del tráfico de Guadalaja-
ra se resolverán a partir del próximo mes de agosto 
con el inicio de las obras de la antigua nacional II a 
partir de ese mismo mes. Se va a acometer el arreglo de 
la pavimentación del principal tramo de esta vía gra
cias a un acuerdo concertado entre el Ayuntamiento de 
Guadalajara y la Junta de Comunidades de Castilla-La 
Mancha. La travesía de la antigua nacional II va a ser 
cedida por la Junta al Ayuntamiento de Guadalajara en 
cuanto se lleven a cabo algunas obras de mejora del 
firme. Informa J.M.Miranda. 

La Cámara conquense inicia 
reladones comercuúes con l^ápdes 

El vicepresidente de la Asociación de la Pyme (API) 
de Ñapóles, integrada en la Cámara de Comercio de 
aquella provincia, Darío Scalella, ha mantenido una 
reunión con el presidente de la Cámara de Cuenca, 
Eduardo Ferrtóndez Palomo, como primera toma de 
contacto entre ambas organizaciones, para comenzar 
a intercambiar información, a fin de establecer un 
canal de cooperación entre empresas de ambas cir
cunscripciones interesadas en mantener relaciones de 
import-export y para crear iniciativas comerciales 
conjuntas. 
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